



Antrag zur BA21-Sitzung am 04.07.2023

Interimsstandort für die Uhr Am Knie

Antrag

Sollte die Uhr am Knie im Zuge der U-Bahnbaustelle entfernt werden müssen, wird für sie ein Interimsstandort in der Nähe gesucht. Nach Abschluss der Bauarbeiten wird sie an einem geeigneten Standort am Knie wieder aufgestellt.

Begründung

Es ist davon auszugehen, dass früher oder später die Uhr an der U-Bahn-Baustelle abgebaut werden wird.

Wichtig ist deshalb, frühzeitig über einen alternativen Standort nachzudenken, bevor die Uhr in irgendeinem Depot eingelagert und möglicherweise dort vergessen wird.

Nachdem die Baustellensituation voraussichtlich mehrere Jahre dauern wird, lohnt es sich, die Uhr vorübergehend an einer Stelle zu installieren.

Ingrid Standl
Fraktionssprecherin